
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

４－１

県 民 連 合 ３７番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災力の強化について

１ 県は、地域防災力の強化のため、自主防災組織の支援に 危機管理部長 危 機 管 理 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 脱炭素社会について 知 事 環 境 共 生 課

脱炭素社会の実現に向けてどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

三 ごみの減量化について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、ごみの減量化に向け、食品廃棄物の排出削減にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 太陽光発電について

１ 太陽光発電の導入を推進するため、どのように取り組ん 企画調整部長 エネルギー課

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 営農型太陽光発電設備の設置について、県はどのように 農林水産部長 農業担い手課

対応していくのか尋ねたい。

五 東京オリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、都市ボランティアの活動における安全・安心の確保 推進室

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 廃炉の情報発信について 危機管理部長 原子力安全対策

課

多核種除去設備等処理水の理解を深めるため、国及び東京

電力は、視察の積極的な受入れなど福島第一原発の廃炉に関

する情報発信を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 福島第一原発の監視体制の強化について 〃 〃

福島第一原発の廃炉に対する県民の不安を解消するため、

監視体制の強化を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 次世代産業課

県は、福島ロボットテストフィールドの利活用促進にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 職員の定年延長について 総 務 部 長 人 事 課

県は、職員の定年延長にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十 交通事故防止のための安全確保について

１ 県は、県管理道路における車道外側の区画線の維持修繕 土 木 部 長 道 路 管 理 課

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 横断歩道の補修について、県警察の取組を尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部

十一 養豚場における豚熱対策について 農林水産部長 畜 産 課

県は、養豚場における豚熱の発生予防にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


